
Via C. Cattaneo, 1 - 20096 (MI)

COMUNICATO STAMPA

LINATE E I COMUNI DELL'HINTERLAND
.

Al secco no che unisce i Comuni dell'hinterland davanti alla richiesta di Milano di ripristinare le
vecchie rotte, Pioltello aggiunge ulteriori ipotesi di lavoro per ripensare al ruolo di Linate.

Pioltello, 24 Aprile 2008 – Durante l'ultima riunione della Commissione aeroportuale del 16 aprile
scorso - presenti i sindaci di Pioltello, Segrate, Peschiera Borromeo, San Giuliano, San Donato e
l'assessore milanese alla Mobilità Edoardo Croci – è arrivata la richiesta da Milano di tornare alle
rotte precedenti la sperimentazione, per eliminare i sorvoli su alcuni quartieri della città (Lambrate,
Città Studi, Porpora, Greco, Rubattino). 

Contrari a tale ipotesi tutti gli altri Comuni, concordi invece su una spalmatura equa delle radiali.
Fermo il sindaco Antonello Concas che ha dichiarato che non firmerà alcun documento, se non
conterrà una distribuzione equilibrata del traffico aereo. “Visto che Linate è 'l'aeroporto della città di
Milano',” afferma il sindaco, “e la città ne beneficia in termini economici e di immagine, non trovo
giusto che non si voglia far carico anche delle problematiche connesse e che possa pensare di
scaricarle soltanto sui Comuni limitrofi. E' urgente inoltre avviare il risanamento acustico, con le
dovute misure di coibentazione e di insonorizzazione, per tutta la zona del sedime aeroportuale, in
cui vengono superati i livelli di rumore accettabile.” 

L'Amministrazione pioltellese ribadisce la necessità di tutelare maggiormente i cittadini in termini di
inquinamento acustico e atmosferico, affrontando i problemi causati dalla vicinanza di Linate in un
quadro più ampio. Chiede pertanto l'adozione di misure che riguardino la gestione, e quindi il ruolo
e la funzione, dell'aeroporto: la chiusura a tutti i voli nelle ore notturne (dalle 23 alle 7),  il divieto di
transito degli aerei rumorosi,  l'eliminazione del traffico commerciale di trasporto (Cargo, Postali
ecc.), il trasferimento a Malpensa di tutti i voli internazionali. Questi sono anche i punti sottoscritti
dal Consiglio Comunale del 5 marzo scorso sulla questione rotte aeree, al quale hanno partecipato
i sindaci di Melzo, Vignate, Bussero e l'assessore di Segrate Coari e a partire dai quali l'assessore
all'Ambiente, Viabilità e Trasporti Giorgio Fallini sta elaborando un documento da sottoporre alle
amministrazioni interessate, affinché diventi un'iniziativa comune a tutela di tutto il territorio.
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